

Protokoll zur Jahreshauptversammlung vom 22. April 2022 von 14:00 – 14:45 Uhr

in 4632 Pichl/Wels, Sulzbach 17, Seminarraum Altbau von Multikraft

Beginn: 14:05 Uhr

An der Jahreshauptversammlung nahmen 13 Personen teil, davon waren 11 stimmberechtigte Vereinsmitglieder, Herr Direktor Gerald Grecksamer, Leiter der Neuen Sport-Mittelschule Lambach als Gast und Lillian Krautgartner, Schülerin der HAK Lambach als Aushilfe des Vorstandes.

1. Begrüßung aller Teilnehmer durch Frau Ulrike Hader, Schriftführerin der EM-Gemeinschaft Österreich und GF von Multikraft
2. Eröffnung der Jahreshauptversammlung durch Obfrau Eva-Maria Feistauer. Feststellung der Beschlussfähigkeit und des Tagesprogramms. Im Anschluss der Tätigkeitsbericht:

Die vorjährige Jahreshauptversammlung vom 24.4.2021 haben wir im Veranstaltungspavillon von Multikraft abgehalten, jedoch auf Grund der Covid-Einschränkungen das erste Mal online. Wir haben damit online 52 Mitglieder erreicht.

Das zweite Jahr der Pandemie, 2021, brachte Einschränkungen bei geplanten Aktivitäten des Vereins mit sich. So war es auf Grund der besonderen Herausforderungen kaum möglich, zusätzliche Aktivitäten zu beginnen. Grundsätzlich haben sich die Bedingungen sowie das Verhalten der Menschen in diesen beiden Jahren verändert, so dass neue Formen der Zusammenarbeit, vor allem jener in und mit Vereinen gefunden werden müssen.

Obfrau Eva-Maria Feistauer zählte unsere bewährten Tools auf:

- die Vereinsseite in dem drei Mal im Jahr erscheinenden Journal Multikosmos,
- unsere Website, sowie
- unsere digitale Vernetzung durch clubdesk und zoom.

Für das heurige Jahr haben wir nach den Vorbildern in den vergangenen Jahren Gartenprojekte mit Kindergärten, Schulen und /oder sozialen Einrichtungen geplant. Die ersten Kontakte dazu wurden angebahnt (z.B. Himmel / Caritas Wien).

3. Finanzbericht des Vorstandes für das Jahr 2021 durch Frau Tatiana Armbruster:
Am 1.1. 2021 belief sich der Anfangsbestand des Vereinskontos auf € 9.587,60
Die Einnahmen 2021 betragen € 6.886,10
Die Ausgaben 2021 betragen -€ 1.859,90
Kontostand 31.12.2021 somit € 14.613,80

4. Prüfbericht der Rechnungsprüfer:

Die Finanzen wurden von den beiden Rechnungsprüferinnen, Frau Susanne Erhart und Frau Helga Wagner geprüft und für in Ordnung befunden, siehe Beilage. Durch die Abwesenheit beider Rechnungsprüferinnen wurde der Prüfbericht durch Frau Clara Recheis vorgetragen.

5. Entlastung des Vorstandes durch Abstimmung:

Von den 11 anwesenden Vereinsmitgliedern gehörten im Jahr 2021 sechs dem Vorstand an, somit waren 5 Mitglieder für die Entlastung des Vorstandes stimmberechtigt.

Der Vorstand wurde einstimmig entlastet.

6. Änderung der Statuten bzgl. der Sitzverlegung des Vereins:

Die Abstimmung über die Sitzverlegung erfolgte einstimmig. Somit wird der §1 Absatz (2) wie folgt geändert:

Die Gemeinschaft hat den Sitz in Klosterneuburg, Bezirk Tulln, NÖ und erstreckt ihre Tätigkeit auf das Staatsgebiet von Österreich.

7. Änderungen im Vorstand der EM-Gemeinschaft:

- Frau Tatiana Armbruster und Herr Oskar Armbruster sind am 10.02.2022 aus dem Vorstand zurückgetreten.
- Frau Helga Wagner ist am 03.03.2022 als Rechnungsprüferin zurückgetreten.
- Frau Clara Recheis ist am 09.03.2022 als Vorstandmitglied zurückgetreten und stellt sich der Jahreshauptversammlung zur Wahl als die neue Rechnungsprüferin zur Verfügung.

Gemäß Statuten §11 Absatz (8) hat der Vorstand auf Kooptierung der zurückgetretenen Vorstandsmitglieder verzichtet. Somit besteht der Vorstand aktuell aus drei Mitgliedern:

- Frau Eva-Maria Feistauer als Obfrau,
- Frau Ulrike Hader als Schriftführerin und
- Herr Gerald Milanovich-Hörmann als Stellvertreter der Obfrau

Um die Aufgaben der Mitgliederverwaltung in gewohnter Qualität abzusichern hat der Vorstand als Aushilfe Frau Lillian Krautgartner, Schülerin der HAK Lambach, engagiert. Frau Krautgartner ist bereits eingearbeitet und hat bei der Vorbereitung der Mitgliederlisten für die Jahreshauptversammlung maßgeblich mitgewirkt.

8. Als neue Rechnungsprüferin wird Frau Clara Recheis vorgeschlagen.

Frau Clara Recheis wurde einstimmig durch Abstimmung von 10 stimmberechtigten Mitgliedern zur Rechnungsprüferin gewählt.

9. Ende des offiziellen Teiles der Jahreshauptversammlung: 14:45 Uhr.

10. Anschließend Diskussion mit Frau Judith Nestler, Leiterin der KinderGärtnerei St. Michael i. d. Obersteiermark und mit Herrn Direktor Gerald Grecksamer, Leiter der Neuen Sport-

Mittelschule Lambach, in der bereits vor einem Jahr mit dem Einsatz von EM in ihrem neuen Schulgarten begonnen wurde. Frau Judith Nestler erzählte ihren Werdegang von der Müllerstochter mit Fachausbildung in der Müllereifachschule Wels (heute HTL für Lebensmitteltechnik) bis zur Wald- und Gartenpädagogin wie die weiteren Vorhaben der KinderGärtnerei in diesem Jahr.

Herr Gerald Grecksamer erläuterte, was mit den Schülern bisher in der Coronazeit entwickelt und angelegt wurde: Hochbeete, Kräutergarten, Tomatenbeete, Gartenmöbeln etc., alles aus Recyclingmaterialien – „Upcycling“ – die gesammelt oder geschenkt wurden. Auch dieses Schulprojekt entwickelt sich sehr engagiert und wir freuen uns auf eine zukünftige Begleitung.

Bad Schallerbach, 28.4.2022.

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Ulrike Hader', written in a cursive style.

Ulrike Hader, Schriftführerin